



Kreis-BB

In 24 Stunden zu Fuß in die Schweiz

14.07.2012 -

Roland Stober ist Läufer aus Passion. 2011 hat er den Staffellauf von Sindelfingen in die französische Partnerstadt Corbeil-Essonnes organisiert. Gestern gab er auf dem Marktplatz die letzten Tipps für die 26 Läufer, die in 24 Stunden zu Fuß Schaffhausen erreichen wollen. Der Lauf, den Oberbürgermeister Dr. Bernd Vöhringer kurz nach 17 Uhr startete, gehört zum Programm für das 60-jährige Bestehen der Städtefreundschaft zwischen Sindelfingen und der Schweizer Kommune. Die Läufer bekommen heute Verstärkung von rund zehn Mitgliedern der Betriebssportgruppe Rad des Sindelfinger Rathauses mit Roland Stein vom Partnerschaftsbüro an der Spitze, die sich am frühen Morgen in den Sattel schwingen. Die Sindelfinger Delegation, die selbst in der Nacht mindestens zwei Läufer auf der Strecke hat, wird von einem fünfköpfigen Team mit Altstadtrat Christian Stepper begleitet und heute gegen 16.30 Uhr in Schaffhausen empfangen. – peb –/Bild: P. Bausch

